



ISTIMEWA/DOK. SATLANTAS POLRESTA YOGYAKARTA

OLAH TKP - Polisi melakukan olah TKP kecelakaan mobil di Jalan Kapten P Tendeau, Rabu (17/1). Mobil yang dikendarai mahasiswa ini rusak parah setelah menabrak kendaraan yang parkir.

Mobil Terbalik Usai Tabrakan, Dua Pengendara Selamat

YOGYA, TRIBUN - Sebuah mobil pribadi berwarna putih mengalami kecelakaan di Jalan Kapten Pieere Tendeau, Kamantren Wirobrajan, Kota Yogyakarta, Rabu (17/1) siang. Beruntung, sopir dan penumpang mobil tersebut selamat dan hanya mengalami luka ringan.

Momen kecelakaan tersebut terekam kamera CCTV di sebuah bangunan yang berada di tepi jalan. Dalam rekaman itu, terlihat mobil berwarna putih melaju cukup kencang, lalu oleng dan menabrak kendaraan roda empat yang sedang parkir di tepi jalan.

Dalam video yang beredar di akun instagram @merapi_unover, terlihat mobil berwarna putih tersebut terpental dan sempat

melayang

Kanit Gakkum Satlantas Polresta Yogyakarta AKP Haryadi mengatakan mobil yang terlibat kecelakaan yakni Daihatsu Xenia dengan nomor polisi AB 1809 FL yang dikendarai MAP (28), mahasiswa asal Riau dan DJ (22) asal Kalimantan Timur. Mobil tersebut menabrak mobil Suzuki Ertiga dengan nomor polisi AB 1875 EF.

Diduga pengemudi Xenia lalai saat mengemudikan kendaraannya, sehingga tidak memperhatikan kendaraan yang sedang parkir di tepi jalan. "Kejadian tadi pukul 10.30 WIB, penyebab kecelakaan sementara pengemudi Xenia lalai," ujarnya saat dikonfirmasi.

Haryadi menuturkan, kejadian ini bermula

ketika mobil Xenia melaju dari arah utara menuju selatan. Sesampainya di Tempat Kejadian Perkara (TKP), Mobil tersebut tiba-tiba oleng dan menabrak mobil Ertiga yang sedang terparkir di sisi kiri jalan.

Benturan antara dua kendaraan yang sangat keras tak terhindarkan, akibatnya mobil Xenia sempat terpental. Akibat kejadian ini, dua orang yang berada di dalam mobil Xenia mengalami luka ringan.

Sementara kondisi mobil Xenia, berwarna putih mengalami kerusakan yang cukup parah di mana kaca depan mobil hancur. "Kedua korban sudah mendapat pengobatan di RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta. Kerugian akibat kejadian ini ditaksir sekitar Rp50 juta," terang dia. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005